



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Saalebrücke in Schkopau wird instandgesetzt

**Ab nächsten Donnerstag (10.03.) müssen sich Autofahrer, die in Schkopau (Saalekreis) auf der Bundesstraße (B) 91 unterwegs sind, auf Behinderungen einstellen. Grund dafür sind umfangreiche Sanierungsarbeiten an der mittlerweile rund 70 Jahre alten Saalebrücke auf der Richtungsfahrbahn Halle.**

Voraussichtlich bis Oktober dieses Jahres wird unter anderem der Korrosionsschutz von Bögen und Unterkonstruktion entfernt und anschließend erneuert. Auch die alten Brückenlager, samt Übergangskonstruktionen, müssen ausgetauscht werden. Der Abbruch und die Erneuerung des Fußwegs stehen ebenso auf dem Sanierungsplan, wie die Instandsetzung der Entwässerungsanlagen. Zu guter Letzt wird der alte Asphalt rund acht Zentimeter tief abgefräst und in gleicher Stärke wieder eingebaut.

Die Gesamtkosten dafür betragen rund zwei Millionen Euro.

Während der Bauzeit wird der gesamte Verkehr auf der B 91 über die neue Bogenbrücke der Richtungsfahrbahn Merseburg geführt. Hier steht dann jeweils ein Fahrstreifen je Richtung zur Verfügung.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)